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AGENDA MUNICIPAL 
 

 Promete Vázquez Mota volver como candidata  
Cirilo Calderón 
Promete Vázquez Mota volver como candidata 
La panista Josefina Vázquez Mota se asumió aquí como precandidata del PAN a la Presidencia de la 
República, luego de sostener reuniones con cuadros destacados de su partido como el gobernador poblano, 
Rafael Moreno Valle Rosas, el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez y diputados locales del blanquiazul, 
así como dirigentes locales y simpatizantes. 
Aunque justificó que sus giras al interior del país obedecen a la construcción de una agenda legislativa de 
cambio para México, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados sostuvo 
que llegará el momento en que regrese a Puebla, ya en campaña y como candidata. 
Luego de que en días pasados la legisladora federal manifestó su interés por incluirse en el proceso interno 
de su partido para la elección del candidato a presidente, la panista inició una intensa gira por todo territorio 
respaldándose en sus facultades de diputada federal y en aras de recoger' propuestas para integrar una 
agenda. 
Vázquez Mota arribó poco después del mediodía a la capital poblana para reunirse primeramente con el 
presidente municipal Eduardo Rivera Pérez y diputados de la Comisión de Gobernación del Congreso del 
Estado, presidida por el también panista Juan Carlos Espina Von Roehrich. Tras el encuentro la legisladora 
federal comprometió gestionar más recursos para la entidad. 
Luego se placeó por el zócalo de la capital y por las calles del primer cuadro de la Ciudad acompañada por 
el gobernador y el alcalde ambos emanados de Acción Nacional, para posteriormente comer con diputados 
federales y miembros distinguidos de su partido. Vázquez Mota llegó acompaña de Francisco Ramírez 
Acuña, vice coordinador de la bancada. 
Por la tarde, antes de su encuentro con militantes panistas al norte de la capital, la ex secretaria de 
Educación Pública federal sostuvo una reunión con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial en un 
hotel del Centro Histórico. 
Previo al encuentro con los empresarios la panista se dio un tiempo para atender a los medios de 
comunicación que la siguieron durante su recorrido por las calles de Puebla. En entrevista Vázquez Mota 
ratificó su deseo por llegar a la Presidencia de la República y abrir los espacios a las candidaturas 
ciudadanas en el proceso electoral del 2012. "Ya llegará el momento en el que tenga que hacer campaña y 
entonces volveré muchas veces a Puebla", indicó. Sol de Puebla, Página1 y 4.  
 

 "Quiero ser la primera presidenta de México"  
Francisco Sánchez / Mario Martell 
La diputada federal Josefina Vázquez Mota aprovechó su visita a Puebla para dar un "paseíllo futurista': 
Animó a sus compañeros de bancada a conservar la mística panista y a México en el 2012. "Yo amo al 
PAN", dictó la diputada federal en su credo blanqui 
"Quiero ser la primer presidenta de México" 
"Quiero contender a la presidencia y quiero ser la primera presidenta de México", aseguró Josefina Vázquez 
Mota a los papistas poblanos, al advertir que al PAN no lo ha derrotado la oposición, sino los miembros del 
partido cuando se dividen. 
Vázquez Mota, la presidenciable del papismo, encontró en Puebla un remanso para sus anhelos futuristas; 
en una gira relámpago, la diputada federal se placeó con diversos grupos politicos tal y como lo han venido 
haciendo en semanas previas otros actores de su partido. 
La diputada se reunió con el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y legisladores locales en el palacio 
municipal; con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, con integrantes de Acción Nacional y con 
empresarios, con quienes disertó sobre los riesgos de una "regresión democrática" si no gana el PAN en el 
2012. 
Luego de un encuentro con el alcalde en el Charlie Hall, Vázquez Mota -quien forma parte de la rectilínea 
caballada blanquiazul- caminó por las calles del Centro Histórico de la ciudad, acompañada del gobernador 
Rafael Moreno Valle y del alcalde Eduardo Rivera Pérez, que competían por granjearse las simpatías de la 
operadora política del presidente de la República en el Congreso federal. Intolerancia 8 Columnas y 
página 8. Ver Nota  
 

 Ofrece Vázquez Mota gestionar más recursos para Puebla  



 
 
 

 

Erika Mejía Peniche 
La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, sostuvo una reunión con el 
presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, con quien se comprometió a gestionar recursos 
para el beneficio de los habitantes de la ciudad capital. 
"Estamos apoyando mucho lo que es el Fondo Metropolitano que para el alcalde de Puebla ha resultado 
primordial, dado que tiene importantes planes de pavimentación para la ciudad, además de aspectos 
relacionados con el Medio Ambiente y el tratamiento de aguas residuales y políticas sociales". 
En este sentido, refirió que por parte de los legisladores de la bancada panista en el Congreso de la Unión 
hay el compromiso de beneficiar a los gobiernos con más recursos económicos y establecer acuerdos 
políticos para construir en este momento, que es crucial para el país. 
Vázquez Mota mencionó que es tiempo de escuchar las propuestas de los gobernantes y la ciudadanía, 
pues de esta manera se puede dar un fortalecimiento a los ayuntamientos y que haya una mejor atención a 
las necesidades de la población.  Sol de Puebla Página 4  
 

 Josefina Vázquez Mota hace gira por Puebla  
Yonadab Cabrera Cruz 
Apenas si logró reunir a unos 150 albiazules, encabezados por el alcalde Eduardo Rivera 
Pobre convocatoria de Vázquez Mota entre panistas 
Como lo ha hecho desde hace una semana, la legisladora dijo en su discurso que quiere ser la primera 
presidenta de México, y por ello está interesada en competir en la elección interna de su partido 
La diputada federal panista Josefina Vázquez Mota acudió a su tierra natal a buscar apoyo de sus paisanos 
y correligionarios rumbo a la Presidencia de la República, sin embargo encontró un pobre recibimiento, pues 
apenas 150 personas acudieron al evento que le organizó su compañera de bancada, Augusta Valentina 
Díaz de Rivera.  
La aspirante del PAN a la Presidencia de la República sólo contó con la presencia del alcalde capitalino 
Eduardo Rivera Pérez, quien llegó tarde al encuentro entre la militancia panista de 150 invitados y la 
diputada. También estuvieron presentes las legisladoras federales Augusta Díaz de Rivera, anfitriona del 
evento, y María del Carmen Guzmán Lozano. Asimismo, acudieron al encuentro el dirigente estatal del 
PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, el regidor Pedro Gutiérrez y el líder municipal de ese instituto 
político, Gerardo Maldonado. Cambio página 1y 8.  
 

 Vázquez Mota se placea con RMV, Rivera y empresarios  
Viridiana Lozano Ortíz 
Con el pretexto de realizar trabajo legislativo Josefina Vázquez Mota, aspirante a candidata del PAN para la 
Presidencia de la República, celebró una serie de reuniones en Puebla con el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle; el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, el Consejo del Coordinador Empresarial e, 
incluso, con militantes del blanquiazul.  
La coordinadora de la fracción parlamentaria de Acción Nacional en San Lázaro se comprometió a apoyar 
desde la Cámara de Diputados los proyectos de los mandatarios blanquiazules en Puebla, a fin de que 
cuenten con los recursos necesarios para hacer realidad sus promesas de campaña. 
En entrevista, Vázquez Mota declaró que durante el encuentro con el gobernador del estado, se acordó que 
Moreno Valle se reunirá en los próximos días con los legisladores panistas.  
Por la tarde, la legisladora se reunió con los principales liderazgos del partido en Puebla, desde el 
gobernador hasta diputados locales, presidentes municipales y dirigentes en una comida privada que se 
llevó a cabo en las instalaciones de la Casa de la Cultura. Cambio Página 9 Ver Nota  
 

 Lalo Rivera cabildea proyectos con diputados locales  
Quiere crear el instituto municipal de planeación  
Luz Elena Sánchez 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, se reunió con diputados del Congreso del estado 
pertenecientes a la Comisión de Gobernación con el objetivo de darles a conocer el proyectos de la 
creación del instituto municipal de planeación.  
Al respecto, el presidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría 
explicó: “Se presentaron los proyectos que el presidente municipal está planteando cuyo objetivo es mejorar 
la eficiencia del gobierno municipal por la vía de un instituto de planeación municipal que nos parece 
interesante”. Cambio Ver Nota 
 

 Presentarán proyectos para mejorar el transporte público 



 
 
 

 

Osvaldo Macuil Rojas 
El presidente del organismo de la construcción, José Alfredo Vega Herrera, señaló que la agrupación busca 
que la obra pública se quede entre los empresarios poblanos, para lo cual se requieren políticas públicas 
que abonen a ello 
Alrededor de 130 constructores afiliados a la Agrupación de Constructores Empresarios Siglo XXI (Acoem 
XXI) se reunirán este día con el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, el secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali Fayad, y con el director de Carreteras de Cuota Puebla, Daniel Ortiz y Caso.  
El presidente del organismo de la construcción, José Alfredo Vega Herrera, señaló que sus afiliados 
presentarán nueve proyectos que pueden ser considerados por la administración municipal para su 
ejecución en la mejora del sistema de transporte, salud, de agricultura y de espacios urbanos, los cuales 
tiene costos de 3 a 4 millones de pesos cada uno.  Cambio Ver Nota  
 

 Equidad y candidaturas ciudadanas, plataforma de aspirante Vázquez Mota  
Joseline Santos 
Tras reunirse con el gobernador Rafael Moreno Valle y el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez, la 
coordinadora de la bancada panista en la Cámara de Diputados, Josefina Vázquez Mota, se pronunció a 
favor de incluir las candidaturas ciudadanas en la reforma electoral que se impulsará a nivel nacional. 
En el marco de su visita a la entidad para encontrarse con autoridades, diputados locales, militantes y 
empresarios, la también aspirante a la candidatura a la Presidencia de la República, sostuvo que existen 
factores de dicha reforma que le preocupan sobre todo los que impiden establecer una plataforma de 
equidad y acercamiento con la sociedad, por ende, se pronunció a favor de que la figura de las candidaturas 
ciudadanas sean parte del proyecto. Status página 6 
 

 México, listo para tener presidenta  
A. Miguel 
Con raíces poblanas, pero con residencia mexiquense, la diputada federal panista Josefina Vázquez Mota 
dijo que México está preparado para ser gobernado por una mujer, y espera la apoyen para obtener la 
candidatura a la Presidencia en 2012 
Vázquez: México, preparado para ser gobernado por una mujer 
En gira de trabajo por su natal estado, la coordinadora de los diputados federales del Partido Acción 
Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, aseveró que México está preparado para ser gobernado por una 
mujer, por lo cual espera que los militantes y la ciudadanía la apoyen para buscar la candidatura a la 
Presidencia de la República. 
Pese a ello, la ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) negó que su visita a la ciudad capital 
obedezca a aspiraciones presidenciales para 2012, pues aclaró que tiene el objetivo de escuchar las voces 
de los militantes de Acción Nacional y en general de la ciudadanía. 
"Hay un reclamo de la ciudadanía a los diputados de que estamos lejos, que no escuchamos a la gente y 
ese es nuestro propósito, escuchar voces panistas y no panistas", dijo. 
"Aspiro, sin duda, a ser candidata a la Presidencia de la República por mi partido. Llegarán esos tiempos, en 
tanto eso sucede estoy trabajando al lado de mis compañeros. Tengo la certeza de que es tiempo de 
construir puentes, hay que escuchar lo que los ciudadanos quieren", dijo. Cómo? Página 1 y 6 
 

 Peleará recursos metropolitanos  
Claudia Aguilar 
Durante su paso por el Palacio Municipal de Puebla, Josefina Vázquez Mota, ofreció su respaldo absoluto a 
los gobiernos estatal y municipal para gestionar más recursos. 
Particularmente, dijo, los diputados federales de Acción Nacional pelearán por obtener recursos del Fondo 
Metropolitano para los 217 municipios del estado. 
En este sentido, comentó, tiene cercanía con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, para la elaboración de una agenda común con sentido social. 
Antes de irse, reiteró su cariño por Puebla, no sólo porque sus padres nacieron en Teziutlán sino porque 
aquí tiene grandes amigos. Milenio. Página 5  
 

 Alto índice de embarazos en niñas en dos juntas auxiliares  
Iván Tirzo 
Las juntas auxiliares de San Pedro Zacachimalpa y San Baltazar Tetela presentan serios problemas de 
embarazos en niñas y adolescentes. Recientemente se detectaron 1 I y cinco casos, respectivamente. en 
menores de entre 11 y 12 años de edad, informó la regidora y presidenta de la Comisión de Salud, Xóchitl 



 
 
 

 

Barranco. 
En conferencia de prensa comentó que de los primeros recorridos y sondeos que realiza el Comité de Salud 
Municipal por escuelas y centros de salud, manifestó que se hallaron dos fenómenos que han ido en 
aumento en las juntas auxiliares de la capital poblana: la drogadicción y los embarazos a temprana edad. 
Sol de Puebla. Página 3 
 

 Ignora Rivera a regidores del PRI pero propone homologar elecciones en juntas auxiliares 
Iván Tirzo 
A favor Rivera de empatar elecciones 
EI alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció porque las elecciones en juntas auxiliares se 
empaten con las de las presidencias municipales, para ahorrar tiempo, dinero y desgaste político. Por lo que 
exhortó a los integrantes del Congreso del Estado debatir y legislar al respecto. 
Entrevistado al término de la ceremonia en la que su esposa Liliana Ortiz fue designada como presidenta 
honoraria de la Cruz Roja Mexicana Delegación Puebla, el edil aseguró que como diputado local (en la LVII 
Legislatura) presentó una iniciativa para homologar los procedimientos electorales en todas las juntas 
auxiliares de la entidad. 
En ese sentido manifestó que los actuales legisladores podrían retomar su propuesta, pero también señaló 
que su Cabildo tiene facultades para entregar una nueva iniciativa al Poder Legislativo, que conjunte las 
ideas de los regidores del PRI y de Compromiso por Puebla. 
Cuestionado sobre el planteamiento de los priistas de transformar las juntas auxiliares en delegaciones 
políticas, el alcalde evitó manifestar si está de acuerdo o a favor. Al respecto, solamente dijo: "Comparto 
(con ellos) la necesidad de replantear la existencia del mecanismo de trabajo para beneficio de la ciudad". 
Sol de Puebla, Llamado en 1era plana y página 5  
 

 Edil, a favor de empatar elecciones de juntas auxiliares y municipios  
Erika Mejía Peniche 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció a favor de que se empaten las 
elecciones de la juntas auxiliares con las municipales pues de esta manera se tendrían ahorros importantes. 
En este sentido hizo un exhorto respetuoso al Congreso del Estado y los legisladores para que se analicen 
las modificaciones pertinentes a la legislación de la entidad para regular y optimizar los gobiernos auxiliares 
de estas zonas de la ciudad para "ahorrar tiempo, dinero y un desgaste que se da cuando se eligen a las 
autoridades auxiliares".  El Heraldo. Página 4  
 

 Lalo pide homologar elecciones de juntas auxiliares con ediles  
Luz Elena Sánchez 
"Invito de manera respetuosa al Congreso del estado para que se puedan abrir los espacios y el debate 
para que, no en esta elección, sino en los próximos tres años, se pueda tener un mejor mecanismo de 
elección", señaló el alcalde capitalino 
Eduardo Rivera Pérez, alcalde poblano, definió como importante que el Congreso local legisle a favor de 
que las elecciones de las juntas auxiliares y las de presidentes municipales se realicen a la par.  
Enfatizó que al homologar estos procesos electorales se abonará al ahorro de tiempo y de recursos 
económicos: "Invito de manera respetuosa al Congreso del estado para que se puedan abrir los espacios y 
el debate, para que no en esta elección, sino en los próximos tres años, se pueda tener un mejor 
mecanismo de elección". Cambio  Ver Nota  
 

 Es imposible desaparecer a las Juntas Auxiliares: Eduardo Rivera  
Claudia Aguilar 
Es necesario empatar comicios de las juntas auxiliares: Rivera 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera, dijo que antes de hablar del cambio de juntas auxiliares por 
delegaciones deben homologar elecciones de las presidencias municipales y auxiliares. 
Sin decir sí a la posibilidad de que en su gobierno se geste la iniciativa de ley para la eliminación de la figura 
de junta auxiliar en Puebla, el político advirtió que es prácticamente imposible concluirla y aprobarla en tres 
años debido a su complejidad. 
"Es imposible que se dé en el trienio; está establecido en la ley del municipio por usos y costumbres, y no 
tan fácil se puede modificar", expresó. 
La postura del panista se da a dos días de que regidores del PRI y PVEM plantearon la posible desaparición 
de las juntas auxiliares del municipio de Puebla para instituirlas como delegaciones, tal y como sucede en el 
Distrito Federal, porque ya no son operativas y están lejos de responder a la realidad social, económica y 



 
 
 

 

política de la capital. Milenio Ver Nota  
 

 Alto índice de embarazos en niñas en dos juntas auxiliares  
Iván Tirzo 
Las juntas auxiliares de San Pedro Zacachimalpa y San Baltazar Tetela presentan serios problemas de 
embarazos en niñas y adolescentes. Recientemente se detectaron 1 I y cinco casos, respectivamente. en 
menores de entre 11 y 12 años de edad, informó la regidora y presidenta de la Comisión de Salud, Xóchitl 
Barranco. 
En conferencia de prensa comentó que de los primeros recorridos y sondeos que realiza el Comité de Salud 
Municipal por escuelas y centros de salud, manifestó que se hallaron dos fenómenos que han ido en 
aumento en las juntas auxiliares de la capital poblana: la drogadicción y los embarazos a temprana edad. 
Las localidades que más presentan esa problemática son: San Pedro Zacachimalpa, San Baltazar Tetela. 
San Miguel Canoa. San Baltazar Campeche, San Andrés Azumiatla y Santa María Xonacatepec. Sol de 
Puebla página 3 
 

 Liliana Ortiz rinde protesta como nueva presidenta de la Cruz Roja  
Redacción 
Al rendir protesta como presidenta honoraria de la Cruz Roja Puebla, Liliana Ortiz, ofreció fortalecer las 
políticas públicas en materia asistencial en el municipio para atender a sectores vulnerables, como mujeres, 
niños y ancianos. 
Acompañada por el presidente municipal, Eduardo Rivera, la también presidenta del DIF municipal, destacó 
la labor altruista de la Cruz Roja a favor de los mexicanos y ofreció ser una aliada en esta causa. 
En su mensaje Eduardo Rivera dijo que el DIF Municipal y la Cruz Roja desarrollarán jornadas médicas, 
cursos de primeros auxilios y actividades asistenciales de los programas nutricionales en juntas auxiliares y 
unidades habitacionales. Milenio. Ver Nota  
 

 Toma de protesta de Liliana Ortiz de Rivera  
Alejandra Corona Flores 
Apoya Comuna a la Cruz Roja 
Toma de protesta de Liliana Ortiz de Rivera, como Presidenta Honoraria de la Cruz Roja Mexicana 
Delegación Puebla. 
La Cruz Roja Mexicana en Puebla contará con el apoyo del gobierno municipal de Puebla, señaló el edil 
Eduardo Rivera Pérez durante la toma de protesta de la titular del Sistema Municipal DIF. Liliana Ortiz de 
Rivera, como presidenta honoraria de la benemérita institución. 
Explicó que la Cruz Roja Mexicana siempre trabaja en beneficio de los grupos desprotegidos y sobre todo 
por las personas afectadas por los desastres naturales y como ejemplo citó el apoyo que envió a la 
población de Japón, luego de sufrir un terremoto y un tsunami. 
Celebró que el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y la Cruz Roja Mexicana 
estén trabajando de manera coordinada, pues en breve llevarán a cabo jornadas médicas, cursos de 
primeros auxilios en juntas auxiliares y unidades habitacionales.  El Heraldo Página 10.- 
 

 Liliana Ortiz rinde protesta como presidenta honoraria de la Cruz Roja  
Lulú Horán 
Liliana Ortiz de Rivera rindió protesta como presidenta honoraria de la Cruz Roja Mexicana Delegación 
Puebla, de esta manera se convirtió en la primera mujer capitalina en ocupar el cargo.  
Al hacer uso de la palabra el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, indicó que el municipio de Puebla 
ayudará a la institución a partir de la colecta anual que iniciará el próximo 30 de marzo incentivando la 
participación ciudadana para que los poblanos den alguna contribución, además el gobierno municipal 
participará en cursos de primeros auxilios y en campañas de nutrición. 
Dirigiéndose a las autoridades de ambas instituciones, Rivera aseguró que contarán con el apoyo de su 
gobierno para hacer posible los objetivos que la Cruz Roja se ha planteado en el municipio y en el estado. 
Cambio  
 

 En Cabildo no peligra bloque aliancista; hay madurez: ERP  
Erick Almanza 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, descartó rupturas al interior del cabildo entre los integrantes 
de "Compromiso por Puebla", como ocurre en el Congreso local. Sostuvo que en el cuerpo edilicio la 
discusión es de altura y se prioriza el interés público. 



 
 
 

 

Luego de que en el Congreso del Estado la fracción del PRD y de Convergencia rompieran el acuerdo de no 
abordar temas polémicos que dividen a los partidos que integran la alianza "Compromiso por Puebla", como 
son las sociedades de convivencia, el edil subrayó que en el municipio no existe el riesgo de estas rupturas, 
Entrevistado luego de la toma de protesta de Liliana Ortiz de Rivera como presidenta honoraria de la Cruz 
Roja, dejó en claro que "no hay ningún riesgo, seguimos teniendo un trabajo de manera coordinada, un 
debate democrático al interior del cabildo", dijo. 
En otros temas, apuntó que se requieren cambios en las elecciones de Juntas Auxiliares, aunque los 
mismos se tendrán que aplicar después de los comicios en estas demarcaciones a realizarse dentro de un 
mes. Status Página 6 
 

 Complementarán PDM con foros municipales: ERP  
Mayra Apan 
Se presentarán foros a nivel municipal para validar los diálogos ciudadanos que se realizaron durante el 
proceso de transición y así complementar el Plan de Desarrollo Municipal (PDM) a ejercer durante los 
próximos tres años de administración, informó el edil, Eduardo Rivera Pérez. 
En entrevista para el Diario Cómo?, el presidente municipal explicó se convocará en esta semana para 
poder integrar el Comité de Planeación de Desarrollo Municipal, para luego realizar los foros -propuestas 
con ciudadanos de la capital-. 
"En esta misma semana o máximo la otra, estaremos convocando para integrar el comité de planeación y 
de manera inmediata estaremos llamando a este tipo de encuentros con los ciudadanos para los foros-
propuestas sobre todo en las juntas auxiliares y en las unidades habitacionales", dijo. Como? Página 3  
 

 Prepara asamblea Sindicato del Ayuntamiento  
Luz Elena Sánchez 
El líder sindical del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, aseguró que el próximo 23 de 
marzo el gremio realizará una asamblea para determinar cuál será el incremento salarial que soliciten al 
gobierno capitalino, sobre el cual adelantó que no será menor al 10 por ciento.  
No obstante, señaló que la cifra será sometida a consulta con los trabajadores de acuerdo a los incrementos 
de la canasta básica: "Nos abriremos a un espacio y una etapa de análisis y discusión de todos los 
miembros que estén presentes en la asamblea, es decir, nosotros no llevamos ninguna propuesta de 
porcentaje, sino sólo el análisis y que ellos lo determinen". 
En este contexto, explicó que el emplazamiento a huelga para exigir ante el Tribunal de Arbitraje del 
municipio de Puebla la revisión salarial que incluye prestaciones de vivienda, escalafón y nombramientos de 
base, se podrá dar ocho días después de la asamblea. 
Pacheco Velázquez indicó que tras entregar el pliego petitorio, se tendrá como límite el 31 de mayo para 
recibir respuestas de los términos del incremento salarial. 
Al respecto el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reiteró que la relación que existirá con el Sindicato 
del Ayuntamiento será de respeto y basada en la responsabilidad, por lo que manifestó que se revisará su 
propuesta y se buscarán los mecanismos para atender sus peticiones: "Tenemos que analizar el incremento 
que pedirán los trabajadores de la administración, tengo entendido que ellos podrían pedir un aumento de 
dos dígitos, sin embargo esa respuesta no se pueda dar, pues es necesario hacer un análisis de la 
suficiencia presupuestal". Cambio 
 
TEMAS DE ATENCIÓN 
 

 Sigue vialidad de la resurrección sin pavimento 
Mucha foto, ¡poca acción!  
Laura Ruiz 
Olvidan pavimentar la calle que el Edil Rivera visitó hace un mes 
Los visten y alborotan 
Lamentan vecinos que el Alcalde haya iniciado plan de obras y que no haya avances 
A un mes de que el Edil Eduardo Rivera Pérez anunciara el programa de pavimentación de "Mil Calles, Las 
Vialidades Que Queremos", la calle donde dio el banderazo, en la Junta auxiliar La Resurrección, sigue en 
las mismas. 
El 16 de febrero pasado, el funcionario acompañado de secretarios y regidores de su Administración 
arrancaron el programa en la calle Francisco Villa, donde dijeron, se pavimentarían 2 mil 12 metros 
cuadrados. 



 
 
 

 

El acto incluyo un recorrido, trabajos de una excavadora a media vialidad y que incluso Rivera Pérez se 
metiera al hoyo para sacar tierra con una pala como parte de los trabajos. 
Ayer, durante un recorrido, se pudo observar que esta sigue sin pavimento, que el hoyo en donde trabajó el 
funcionario ya fue tapado con tierra y que sólo hay presenta del programa con la publicidad que se colocó 
hace un mes. 
De acuerdo con informes de la Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública Para el Desarrollo Sustentable, 
el banderazo constituyó la instalación del comité de obras y a los vecinos se les explicó que los trabajos 
empezarían en 60 0 90 días. 
Actualmente, la dependencia trabaja en estudios sobre la calle Francisco Villa y se esperan también los 
resultados de proyectos ejecutivos de otras calles que se pavimentarán. 
Aunque el Gobierno defiende que aún no haya obras, para los vecinos el tiempo que corre sin que se 
coloque el pavimento es importante, pues llevan más de 25 años en esas condiciones. 
"Siempre dicen que ya mero y que ya mero y sigue igual. Esperamos que trabaje porque metemos oficios, 
papeles y nomás nos traen con vueltas", comentó la vecina Felipa Pérez. 
El progreso, explican, les ha costado, esperaron más de una década para tener drenaje y a la ex Edil 
Blanca Alcalá le insistieron por más de seis meses para que les dieran recursos de "Manos a la Obra" para 
poner de banquetas y guarniciones. 
Dado que el anuncio se hizo en tiempo de elecciones para renovar autoridades de la Junta Auxiliar y que el 
candidato Paco Torres les hizo invitación al evento, algunos consideran que tuvo implicaciones políticas. 
Además, los vecinos comentaron que necesitan luminarias, pues en la calle no hay y esto propicia 
Inseguridad. Metro. Llamado en 1era y página 3  
 
COLUMNAS 
 

 En Punto  
Redacción. Sol de Puebla 
Cuentan que en el equipo de colaboradores de Josefina Vázquez Mota quedaron impresiones diferentes 
de las reuniones que su jefa sostuvo con Eduardo Rivera Pérez y Rafael Moreno Valle Rosas. 
Del primero, presidente municipal de Puebla, comentaron que no existe ninguna duda de que acabará 
sumándose al proyecto de la coordinadora de los diputados federales panistas, que pretende convertirse 
en candidata del partido blanquiazul a la presidencia de la república. 
Del segundo, gobernador del estado, la única certeza que se llevaron es que no deben sumarlo ni 
descartarlo, pues, según sondearon, la personalidad y los antecedentes de Moreno Valle indican que 
terminará apoyando a aquel, o aquella, que vaya a ganar, así sea Josefina o cualquier otro panista, o el 
candidato de un partido político distinto al PAN. Sol de Puebla 

 
 (Serpientes y Escaleras/ Ricardo Morales)  Se fortalece Vázquez Mota Si un panista comienza a 
despuntar por encima de los demás aspirantes de Acción Nacional para hacerse de la candidatura a la 
presidencia de la República, esa es la diputada federal y exsecretaria de Educación Pública, Josefina 
Vázquez Mota, quien ayer estuvo en Puebla para platicar con el presidente municipal de la capital, 
Eduardo Rivera; para comer con el gobernador Moreno Valle, y finalmente sostener una reunión con los 
“grillos” de la iniciativa privada de Puebla. La legisladora sabe que Puebla es una entidad que le puede 
aportar mucho a su proyecto y también sabe que tiene en el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, a 
uno de sus mejores aliados en la búsqueda de la candidatura a la presidencia de la República. Vázquez 
Mota es vista con mucha simpatía por el ala dura, por la ultraderecha poblana, sector que apuesta por la 
candidatura de la extitular de la SEP o, en su defecto, por la del gobernador de Jalisco, Emilio González 
Márquez. (intolerancia) Ver Nota  

  
 (Angelopolitanas) 
 Para ser hay que parecer, y eso -por lo visto ayer- no está anotado en la agenda de doña Josefina 
Vázquez Mota, distinguida diputada federal y precandidata panista a la presidencia de la República, que 
dijo que no es la candidata de la ultraderecha pero un santo patrono de ese sector duro fue su “ángel de 
la guarda” en toda su gira poblana, el mismísimo Antonio Sánchez Díaz de Rivera. Sí el personaje 
misógino que en su campaña por la presidencia municipal de Puebla hace nueve años dijo que Blanca 
Alcalá, su contrincante priista, no podría “fajarse los pantalones” es el promotor de doña José que puede 
tener muchos méritos para buscar la presidencia pero se rodea en Puebla de personajes que lejos de 
aportarle prestigio le acarrean sus derrotas personales y políticas. *** Por cierto, en su visita por la capital 



 
 
 

 

poblana se noto la influencia de la aún coordinadora de los panistas en San Lázaro con las autoridades 
municipales, tanto que por varios minutos cerraron toda la calle de la 5 oriente donde se ubica la Casa de 
la Cultura para “garantizar” su seguridad y las patrullas y los elementos mostraron un excesos de fuerza. 
Tanto que en varias bocacalles de esta zona suspendieron el tránsito -¿pasó a la reina? es pregunta- 
para que ella llegara a su cita con empresarios locales en el Camino Real. Si eso pasa como 
precandidata, imagínese como la aspirante de Acción Nacional a la presidencia. Para que acuda a misa 
seguro cierran la Catedral, por decir lo menos. (milenio) Ver Nota   

 
INFORMACIÓN GENERAL  
  
 Pide Moreno Valle combatir pobreza 
“Dispuesto como gobernador a pagar los costos políticos que se requieran para darle a mi estado el lugar 
que merece”, se declaró Rafael Moreno Valle Rosas, al encabezar la primera asamblea plenaria del Comité 
de Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla (COPADLEP), en la que llamó a ediles y líderes de 
todos los sectores sociales a ser corresponsables en el combate a la pobreza y promover el desarrollo de la 
entidad. (El Sol de Puebla) 
 
  Manzanilla minimiza a Convergencia 
Para el Secretario General del Gobierno Fernando Manzanilla Prieto, no tienen mayor relevancia las 
acusaciones que el dirigente Estatal del Partido Convergencia (PC) y diputado local, José Juan Espinosa 
Torres, ha lanzado en torno a las presiones y amenazas que ha recibido por parte del gobierno del estado 
para aprobar la última cuenta pública del ex mandatario Mario Marín Torres. (Heraldo)   
 
  Combatirá RMV viejas prácticas 
El gobernador Rafael Moreno Valle instaló el Comité de Planeación para el Desarrollo del Estado y advirtió 
que acabará con añejos subsidios que generan organizaciones ‘ricas’ y campesinos pobres. (Síntesis)  
 
  “Quiero ser la primera presidenta de México” 
“Quiero contender a la presidencia y quiero ser la primera presidenta de México”, aseguró Josefina Vázquez 
Mota a los panistas poblanos, al advertir que al PAN no lo ha derrotado la oposición, sino los miembros del 
partido cuando se dividen. (Intolerancia) 
  

 Adiós a las organizaciones ricas de campesinos pobres: RMV  
Al revivir el organismo de planeación que fue arrumbado durante el marinismo, Rafael Moreno Valle 
aseguró que con su gobierno “vamos a acabar con las viejas prácticas del subsidio, que no tiene ningún otro 
sentido y donde sólo se ven organizaciones ricas y campesinos pobres”. (Cambio)  
  

 No más subsidios que enriquecen a unos cuantos: RMV 
Anuncia el gobernador Ciudades Rurales para solucionar pobreza de fondo; la primera será en el municipio 
de Zautla, la inversión inicial será de 100 mdp y dependerá de la respuesta de los habitantes, la instalación 
en otras comunidades del Estado. (Milenio)  
 
  Anuncia Moreno Valle Ciudad Rural apoyada en Fundación Azteca 
El gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas anunció que en San Miguel Tenextatiloyan se llevará a cabo el 
programa piloto de Ciudades Rurales, el cual pretende concentrar en una sola población servicios e 
infraestructura, a fin de que los habitantes de localidades ubicadas a un máximo de cinco kilómetros de 
distancia se muden, con el fin de reducir la marginalidad que provoca la dispersión poblacional. (La Jornada 
de Oriente)  
 
  Anuncia el gobernador Moreno Valle la construcción de “Ciudad Rural” 
“Vamos acabar con las viejas prácticas del subsidio que no tienen ningún otro sentido, vamos a acabar con 
las prácticas donde vemos organizaciones ricas y campesinos pobres”, fue el mensaje del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas a dirigentes de sindicatos, cámaras empresariales y líderes campesinos que se 
congregaron en la 1ª Asamblea Plenaria del COPLADEP. (La Opinión)  
 
  Asumiré costo político para transformar a Puebla 
El gobernador Rafael Moreno Valle, aseveró que pagará los costos políticos necesarios para lograr la 
transformación de Puebla y no permitirá que se siga utilizando el patrimonio para negocios particulares, ni 



 
 
 

 

solapará que organizaciones campesinas explotan a sus afiliados. (Puebla Sin Fronteras) 
  

 Pagaré costo político 
Como Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas afirma estar dispuesto a pagar los costos 
políticos que se requieran para darle a Puebla el lugar que merece ante las entidades del país y del mundo. 
(Momento) 
 
  Puebla puede contratar más deuda pero no la necesita, dice Moya 
El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, reconoció que la iniciativa de decreto que la 
dependencia a su cargo envió al Congreso local el pasado viernes permite al estado la contratación de 
deuda pública, sin embargo enfatizó que por el momento la administración estatal no requiere más 
empréstitos, pues cuenta con una línea de crédito abierta por 2 mil 500 millones de pesos. (e-consulta)  
 
  Moreno Valle afirma estar dispuesto a asumir el costo político de sus acciones  
Al instalar hoy el Consejo Estatal de Plantación, el gobernador Rafael Moreno Valle, llamó a todos los 
sectores para lograr la transformación del Estado y abandonar el penoso tercer lugar de estado pobre y dijo 
estar dispuesto a enfrentar “el costo político” para hacer las cosas diferentes para hacer gobierno y hacer 
las cosas que se requieran. (Periódico digital) 
  

 No más organizaciones ricas y campesinos pobres: RMV 
“Vamos a acabar con las viejas prácticas del subsidio que no tienen ningún otro sentido, vamos a acabar 
con las prácticas donde vemos organizaciones ricas y campesinos pobres”, fue el mensaje del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas a dirigentes de sindicatos, cámaras empresariales y líderes campesinos que se 
congregaron en la 1ª Asamblea Plenaria del COPLADEP. (Contraparte) 
  
 
  “La Chiquillada” pedirá a Femexfut defenestrar a Henaine  
La “Chiquillada” continúa ejerciendo presión y después de haber ganado la demanda que obliga a la 
empresa Todo Futbol y Futbol Soccer S.A a pagarle a Justo Olvera y Eduardo Abraham 20 millones de 
pesos, ahora anunciaron que interpondrán una solicitud ante la Femexfut solicitando que Ricardo Henaine 
sea desafiliado. (Imagen Poblana)  
 
  “El que nada debe nada teme”, le dice Moreno Valle a Henaine  
Luego de que se divulgó por los abogados del empresario Ricardo Henaine que él y su familia saldrían del 
país ante el enfrentamiento que tienen con el gobierno estatal de Puebla, el Ejecutivo, Rafael Moreno Valle, 
respondió: “El que nada debe, nada teme”. (Puebla Online) 
  

Producen mejor con competencia  
La productividad laboral de sectores donde hay mayor competencia crece hasta 10 veces más que en 
aquellos donde no hay la suficiente, dijo el Imco. (Reforma) 
  
 
  Chocan Hacienda y PRI por plan fiscal  
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y el senador priísta Manlio Fabio Beltrones se 
enfrentaron ayer por la propuesta de reforma fiscal que impulsa el legislador. (El Universal) 
  

FBI: la lucha antinarco, de impacto pero “sin éxito”  
Su director, Robert Mueller, dijo que el organismo a su cargo creó grupos especiales para enfrentar los 
secuestros de mexicanos que residen en Estados Unidos, pero que tienen familia o negocios aquí. (Milenio)  
 
  Sin freno, monopolios en México, evalúa EU  
Un despacho de la embajada de Estados Unidos en México lo pone en estos términos: “como ocurre en las 
telecomunicaciones, existe preocupación de que las dos compañías de televisión dominantes en el país, 
Televisa y Tv Azteca, que forman un duopolio en el sector, continúen ejerciendo influencia sobre el sistema 
judicial, el Poder Legislativo y los organismos reguladores para impedir la competencia”. (La Jornada) 
  
 Edificarán Dragón Mart en Cancún  
Con una inversión de 100 millones de dólares en su primera etapa, el próximo 22 de marzo arranca en 



 
 
 

 

Cancún la construcción del centro logístico y venta de mercancía chinas Dragon Mart, el segundo de su tipo 
a nivel mundial. (El Economista)  
 
  Urge asignar costos y beneficios: Calderón  
"Mientras los electores no puedan asignar esos costos o esos beneficios, no va a haber estímulos para que 
se tomen decisiones coherentes o responsables en el Congreso", aseveró el mandatario. (El Financiero) 
 
  El FBI ve poco exitosa la guerra antinarco de FCH  
La lucha que el presidente Felipe Calderón emprendió contra el crimen organizado no ha sido exitosa, 
consideró ayer Robert Mueller, director del Buró Federal de Investigaciones (FBI). (Crónica)  
 
  Crece el debate por riesgos nucleares entre autoridades de Japón y varios países  
Mientras que la Comisión de Regulación Nuclear de EU alertó que los niveles de radiación de la planta 
Fukushima son extremadamente altos, el gobierno nipón había dicho que éstos habían descendido en las 
últimas horas. En tanto, Tokio se vacía ante la amenaza de una nube tóxica. (Excélsior) 


